Une randonnée pour les Cinq est organisée au Salvador



El Salvador, 3 octobre (RHC-PL) Les membres de la Coordination Salvadorienne de Solidarité avec Cuba réaliseront une randonnée sur la route du Cipitío pour exiger la libération des trois anti-terroristes cubains emprisonnés aux États-Unis depuis 16 ans, Antonio Guerrero, Gerardo Hernández et Ramón Labañino.

Une dépêche de l'agence de presse Prensa Latina rapporte des déclarations du responsable de cette coordination Raul Martinez, qui a précisé que cet événement, nommé « Cinq pour les Cinq », aura lieu dimanche 5 octobre.

Condamnés avec leurs trois autres camarades, pour avoir protégé notre pays d'attentats terroristes le prenant pour cible, deux des Cinq, René González et Fernando González, sont revenus à Cuba après avoir intégralement purgé leurs injustes peines de prison.



Radio Habana Cuba